

青笹保育園の皆さんが青笹地区センターに訪問してくださいました！



元気なご挨拶



手作りの「こいのぼり」をいただきました。



「こいのぼり」は、青笹地区センターの事務室入口に飾っております。

訪問ありがとうございました。



【青笹町体育協会からのお知らせ】

今年度の町民運動会は中止となりました。

「笹エールコーナー！」 地域の支え合い、助け合いを支援するコーナーです。

丸ごと相談員は、ちょっとした「居場所づくり」のお手伝いをしており、数人で集まってのお茶飲みや介護予防の場などの立ち上げ支援も行っています。地区センターに来れなくても個人宅や公民館、ハウスなどどんな場所でも「サロン（交流の場）」になりますので、ご興味のある方はご連絡頂ければ、相談員がお手伝いさせていただきます！ 【電話番号 090-1065-1179 久慈まで】

【情報提供のお願い】 青笹町民俗館横に桜の木が植えられております。以前白い標柱があり「〇〇年成人記念植樹」と書かれていたそうです。古い資料等にも記載が見当たりませんので、詳しい事を知っている方、または植樹された関係者の方がおられましたら、青笹町地域づくり連絡協議会までお知らせ下さい。

TEL 62-2836 担当 千田



～ 安らぎと安心が一番～ 住み慣れた青笹で暮らそう!!

青笹町地域づくり連絡協議会は『地元就職』を応援します!!

青小だより



～避難訓練①



4月25日（月）、青笹小学校では保健室からの火災発生を想定した、今年度第1回目の避難訓練を行いました。

入学したばかりの1年生も含め、皆静かに放送を聞き、整然と避難することができており、感心しました。遠野消防署の方からの講評で、マスクをしていても煙は吸ってしまうので、やはりハンカチを持ち歩くことが大切だと教えていただきました。

また、避難訓練の後には、遠野消防署の3人の消防士さんを講師に、5・6年生が消火器を使った消火訓練を行いました。「安全ピンを抜く」「ホースの先を火元に向ける」「レバーを握る」といった基本動作を教わり、代表児童が実際に燃えている火を消火器を使って消火しました。

災害はいつ何時起こるかわかりません。青笹小学校では子ども達に命を守る活動を繰り返し指導していきます。



～運動会総練習～



5月18日（水）、久しぶりに気持ちよく晴れた青空のもと、青笹小学校では、5月21日の運動会に向け、運動会の総練習が行われました。

今年も感染防止対策として競技時以外はマスクをし、3密にならないよう学年が混ざり合わないようするなど工夫しながら活動に取り組んでいます。また今年は、4～6年生が、「青笹しし踊り」をオープニングで披露することとなり、保存会の皆様にご指導いただきながら、力が入った練習が続いています。

子ども達は児童会執行部を中心として決定したスローガン「勝利をこの手でつかみ取れ！～Grab victory with your own hands～」をもとに、各種目や応援の練習、係活動の準備などをがんばっています。また、多目的ホールには、一人一人の運動会の目標が大きな絵となって掲げられています

残念ながら今年も地域のみなさんをお呼びすることはできませんが、子ども達は力いっぱいがんばります。